
Steckbrief Schiedsrichter 

 

Name? – Leon Schulz 

 

Seit wann pfeifst du schon? – seit 2015 

 

Warum bist du Schiedsrichter geworden? – der Handballsport hat mir schon immer große Freude 
bereitet. Als damals die Frage aufkam, wer Interesse an einer Schiedsrichterausbildung hat, konnte 
ich direkt dafür begeistert werden. Heute brenne ich noch viel mehr für das Schiedsrichteramt.  

 

Welche Spielklasse pfeifst du? - Landesliga 

 

Was war dein Highlight als Schiedsrichter? – es gab bisher viele Highlights, eins davon war zum 
Bespiel der Aufstieg in den HHV 

 

Hast du ein Vorbild? – das Gespann Schulze/ Tönnies, auf Grund ihrer nationalen und internationalen 
Leistungen in der Bundesliga, EHF und auch Olympia 

 

Was denkst du, kann man gegen den Schiedsrichtermangel machen? – das ist eine schwierige Frage, 
da das Interesse ehrenamtliche Tätigkeiten auszuüben immer mehr nachlässt. Allerdings habe ich 
persönlich gemerkt, dass ich mich dank der Schiedsrichtertätigkeit stark weiterentwickeln konnte 
und diese heute auch noch mache. Für einige Personen ist es vielleicht interessant, dass das 
Schiedsrichteramt vergütet wird. Diese sollte allerdings nicht im Vordergrund stehen, denn Jeder 
sollte sich ehrenamtlich in einem Verein einbringen und engagieren. Wer also Verantwortung 
übernehmen, sich persönlich weiterentwickeln und viele neue Erfahrungen sammeln möchte, für den 
ist das Amt als Schiedsrichter genau das Richtige.  

 

 


